

Guadalupe Díaz toma de protesta como alcaldesa de Ixtlahuaca

Guadalupe de la Cruz

Alcaldesa de Ixtlahuaca estuvo arropada por el senador de la República, Higinio Martínez



Ante cientos de habitantes del municipio de Ixtlahuaca, María Guadalupe Díaz Avilez rindió protesta como presidenta municipal reafirmando su compromiso con el pueblo, “asumo el reto con todo el corazón”.

La ceremonia se desarrolló en el auditorio ejidal donde la comunidad ixtlahuaquense reafirmó su apoyo a la 2025-2027, actividad que transcurrió en un ambiente de celebración y esperanza.

Acompañada por el senador Higinio Martínez; de Martha Guerrero y de la Secretaria del Campo, María Eugenia Rojano Valdés, quien acudió en representación de la gobernadora Delfina Gómez Álvarez, subrayó la importancia y el nivel de la ceremonia.

Díaz Avilez se dirigió a los presentes con un mensaje claro y motivador; aseguró estar lista para cumplir con las expectativas sociales y las necesidades de la comunidad.

“Hoy asumo el compromiso de cumplir con los valores de libertad, justicia, honestidad, igualdad, solidaridad y transparencia; además estableceremos una administración abierta y vinculada a los ciudadanos.

La nueva alcaldesa hizo hincapié en que su gobierno se fundamentará en los principios rectores de su partido, legado que considera fundamental para la transformación positiva de Ixtlahuaca.

“Estamos aquí para construir juntos un futuro mejor. No estaré sola, contaré con el apoyo de cada uno de ustedes, y les agradezco por la confianza depositada en mí”, comentó.

Con el acto protocolario se marca oficialmente el inicio del mandato de Guadalupe Díaz como Presidenta municipal de Ixtlahuaca, dicho instante fue crucial y estuvo lleno de simbolismo, ya que representa la transición hacia una nueva dirección en la administración municipal